

斎藤 泰 様の感謝送別会

7/31/16 日に行われた第 73 回の理事会の後、新旧理事有志により斎藤さんの感謝送別会をトーランスの中華料理店でおこないました。

以下は、斎藤さんからの謝辞とその送別会の写真です。

理事の皆さん、

昨日は、理事会の後で思いがけなくも、私のために送別の会を開いてくださり有難うございました。
日曜日夕方とあって、色々とお忙しい中、ありがとうございました。
心からお礼申し上げます。

私のアメリカ滞在もニューヨークを含めて30年になりました。

数年前から日本への帰国を計画していて、いよいよ10月初めに、かねて用意してあった滋賀県大津市に
帰ります。琵琶湖は目の下です。

合唱連盟には2005年の設立時よりかかわりました。初代会長、波多江先生、副会長、新田邦子さん、事務局長、嶺井猛さんのもとで、各合唱団から選出理事の皆さんとともに運営に励みました。
はるばる大阪堺からやってきた、女声合唱団『初芝パープルエコー』と歌った日米劇場、西大和学園の子供たちと一緒に舞台に立った2008年、そして2009 年の第九演奏へのお手伝い、郡山男声合唱団『春歌樂』との共演、同じく『郡山少年少女合唱団』の二世週祭、台湾系『芋づる合唱団』との交流——と忘れられない演奏会が次々思い出されます。

最近の理事会においては、これから連盟の在り方が真剣に討議されています。

SNS を駆使して新しい時代に合わせたかたちの運営へと、徐々に変わりつつあるように思います。
新しいアイディアを一つ一つ実現しながら、着実に前進していくことを祈ってやみません。それだけのリソースが連盟には十分にそろっています。

わたくしも日本にいながら、皆さんのご活躍を見守っています。

本当に有難うございました。

斎藤泰









